

El ayuntamiento de Mungia se suma a la iniciativa **Gizonduz** del Gobierno Vasco, impulsada por Emakunde-Instituto Vasco de la Mujer, que está dirigida a promover la concienciación, participación e implicación de los hombres en pro de la igualdad de mujeres y hombres.

¿Por qué se plantea esta iniciativa?

1. **Porque las desigualdades entre mujeres y hombres persisten** a pesar de las transformaciones. Los datos sobre el mercado laboral, la participación sociopolítica, la realización del trabajo doméstico, la pobreza, la violencia contra las mujeres, etc., siguen mostrando la existencia de una desigualdad en la posición social de las mujeres.
2. **Porque sigue habiendo una escasa participación de los hombres en el trabajo doméstico y en las actividades a favor de la igualdad.** A pesar de que en el plano teórico y de palabra parezca lo contrario.
3. **Porque la igualdad no es posible sin la implicación de los hombres.** No basta el cambio de las mujeres, para conseguir la igualdad real.
4. **Porque el logro de la igualdad nos beneficia a todas las personas.** El actual sistema social patriarcal confiere a los hombres como colectivo unos privilegios (mayores ingresos; cotas de poder; mayor autoridad en el ámbito público; beneficios en el trabajo doméstico y de cuidado...) pero tiene también sus costos para los hombres (mayor presión en el ámbito del empleo para alargar jornadas; consumo de la vida prácticamente en el mundo productivo; bajo desarrollo de potencialidades y capacidades en el mundo reproductivo y de los afectos; en los casos de los hombres que se salen del rol social imperante, incompreensión y a veces rechazo social...)

En definitiva, vivimos en una sociedad que, además de discriminar a las mujeres, genera insatisfacción tanto en ellas como en ellos. Para ello es fundamental que sean cada vez más los hombres dispuestos a cuestionar el modelo tradicional de masculinidad, a renunciar a los privilegios que les pueda aportar el sistema patriarcal, a liberarse de las cargas de una masculinidad mal entendida, y a comprometerse, junto con las mujeres, de forma activa en la consecución de esa nueva sociedad compuesta por personas más libres e íntegras.

Además, son muchos los hombres que en el plano teórico se posicionan a favor de la igualdad de sexos. Por tanto, se trata de favorecer que ese discurso, favorable a la igualdad, se vea acompañado de una práctica cotidiana más igualitaria.

Si eres hombre y vives en Mungia, y te apetece participar en este proyecto a favor de la igualdad de sexos, escríbenos un mensaje a la dirección berdintasuna@mungialde.eus y contactaremos contigo para proponer conjuntamente iniciativas en esta dirección.